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Abstract (en)
[origin: JP2017053079A] PROBLEM TO BE SOLVED: To provide a device which avoids the excessive pulling of a threaded pin upon fastening,
even without using a torque wrench, when connected to a base body of a combing machine.SOLUTION: A combing cylinder 1 of a combing
machine comprises: a base body 5 which is arranged in parallel to a rotation axis D of the combing cylinder 1, and in which combing elements K1-
K4 are mounted on an outer circumferential part U; and a retaining element 10 having a threaded hole. While a first end part provided with a screw
thread enters the threaded hole, a threaded pin has a center part which passes through a hole 12 oriented in the radial direction of the base body,
and is supported with a second end part E2 on an inner support surface 26 of the base body in the area of each hole. The cross section of the
second end part partially extends beyond the cross section of each hole. The first end part of each threaded pin has a diameter d1 smaller than that
of the center part, and a spring element 30 is provided between the inner support surface of the base body and the second end part of the threaded
pin.SELECTED DRAWING: Figure 1

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf einen Rundkamm (1) einer Kämmmaschine mit einem, parallel zu seiner Drehachse (D) angeordneten Grundkörper
(5), auf dessen Aussenumfang (U) mindestens ein Kämmelement (K1-K4) aufliegt und wenigstens einem, mit dem Kämmelement verbundenen
Halteelement (10, 40), welches wenigstens eine Gewindebohrung (18) aufweist, in welche jeweils ein erster, mit einem Gewinde versehener
Endabschnitt (E1) eines Gewindebolzens (6) hineinragt, welcher einen Mittenabschnitt (14) aufweist, der durch eine radial ausgerichtete Öffnung
(12) des Grundkörpers (5) hindurchragt und der Gewindebolzen (6) mit einem zweiten Endabschnitt (E2) versehen ist, mit welchem er sich auf
einer inneren Stützfläche (26) des Grundkörpers (5) im Bereich der jeweiligen Öffnung (12) abstützt, wobei die Querschnittsfläche des zweiten
Endabschnittes (E2) die Querschnittsfläche der jeweiligen Öffnung (12) zumindest teilweise überragt. Um ein Verspannen der Kämmgarnituren bei
der Montage zu vermeiden wird vorgeschlagen, dass der erste Endabschnitt (E1) des jeweiligen Gewindebolzens (6) einen kleineren Durchmesser
(d1) aufweist als der Durchmesser (d) des Mittenabschnittes (14) und zwischen der inneren Stützfläche (26) des Grundkörpers (5) und dem zweiten
Endabschnitt (E2) des Gewindebolzens (6) ein Federelement (30, 31) vorgesehen ist.
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